Excélsior Sección: Portada, Nacional 2024-03-31 01:55:52 4

445 cm²

Página: 1, 13

1/3

"El único pecado de mi hija fue creer demasiado"

MADRE DE CAMILA

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

CHILPANCINGO.— Margarita Ortega, madre de la niña estrangulada en Taxco, lamentó haber confiado en las personas equivocadas cuando dejó que Camila visitara la casa de sus raptores.

El jueves, Doroteo Eugenio Vázquez, jefe de la policía municipal, afirmó que el asesinato de la menor de 8 años se debió a una insuficiente vigilancia por parte de la madre.

"No es mi culpa; yo siempre he cuidado a mi hija. No sólo tengo una, tengo tres; confié en su amiga", dijo Ortega.

Lamentó el linchamiento de la presunta raptora, pues hubiera preferido que pagara con cárcel. "El único pecado de mi niña fue creer demasiado: creer en esa niña y hasta en la mamá".

Ayer, un juez emitió orden de aprehensión contra dos presuntos responsables del feminicidio, en tanto que a otro más se le vinculó a proceso.

PRIMERA I PÁGINA 13



Página: 1, 13

CASO CAMILA

EXCELSIOR

"Nos equivocamos al confiar en ellos"

LA MAMÁ **DE LA NIÑA ASESINADA EN TAXCO** lamentó que la presunta feminicida de su hija no viva para pagar en la cárcel lo que hizo

POR ROLANDO AGUILAR

Corresponsal

CHILPANCINGO. - "Yo siempre cuidé a mi hija, mi error fue haber confiado en las personas equivoca-

nacional@gimm.com.mx

das" afirmó ayer la señora Margarita Ortega, madre de Camila, la niña de 8 años secuestrada y asesinada en Taxco, Guerrero.

Señaló que ella no tiene la culpa de lo que sucedió, pues siempre ha estado al pendiente de sus tres hijas; "el problema fue haber confiado en la amiga de mi hija y su familia, no es la primera vez que iba a jugar con ella, incluso la hija de Ana Rosa iba a mi casa a jugar con mi hija, ella quería mucho a su amiga".

Esto luego de que el jueves el secretario de Seguridad Ciudadana, Movilidad v Protección Civil de Taxco, Doroteo Vázquez, responsabilizó de lo ocurrido a Margarita, por no cuidar a su hija. Luego, el funcionario ofreció una disculpa.

Ana Rosa es la mujer que murió linchada por una turba que la sacó de su domicilio, junto con dos de sus hijos. La acusan de ser la responsable del feminicidio de Camila, niña de 8 años que fue reportada como desaparecida el miércoles, tras acudir a nadar a la casa de su amiguita, hija de Ana

Videos comprueban que Camila ingresó a la vivienda, pero no se le ve salir de la misma.

Otras grabaciones muestran a Ana Rosa y a su pareja, un taxista que el viernes fue aprehendido por las autoridades, saliendo de su domicilio con un cesto de ropa y una bolsa negra que metieron a la cajuela del taxi.

La bolsa negra con los restos de Camila fue hallada en un matorral el jueves. Tras ello, la multitud acudió a la casa de los presuntos secuestradores, quienes pedían 200 mil pesos por el rescate, los sacaron y golpearon. Los dos hijos de Ana Rosa se encuentran lesionados en un hospital.

Margarita, la madre de

Camila, continuó diciendo que el único pecado de Camila fue el haber crecido muy rápido y creer en su amiga y su mamá; todo parecía indicar que hasta la mamá cuidaba a Camila.

"Me dieron una cara muy diferente a lo que realmente eran", aseveró.

Sobre el linchamiento de Ana Rosa, Margarita lamentó lo ocurrido, dio a conocer que cuando eso ocurrió ella no estaba ahí y que fue una reacción de la gente que ya está cansada de que las autoridades no actúan ante la violencia. Aseveró que le hubiera gustado que la presunta feminicida viviera para que sufriera "pudriéndose en la cárcel".

De acuerdo con el Semefo, Camila fue asesinada a las 2 de la tarde, una hora después de haber sido secuestrada, el miércoles. Cuando los secuestradores se comunicaron con la familia para pedir rescate. Camila ya había sido estrangulada.



Página: 1, 13





No es la primera vez que va a jugar con ella. No es la primera vez. Incluso la niña también iba a mi casa muchas veces, mi niña la quería."

MARGARITA ORTEGA

MAMÁ DE CAMILA



José Ricardo "N" fue quien presuntamente subió el cuerpo de Camila en la cajuela del taxi y lo fue a tirar a un matorral.





Fotos: Especial y Cuartoscuro

Margarita Ortega, mamá de Camila, habló del asesinato de la pequeña, quien fue sepultada el viernes. Dijo que no cree que Ana actuara sola. La presunta feminicida fue linchada el jueves.

